

Tagesordnungspunkt 3

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Frauenstein am 21. Juli 2015

Markierungen Straße Richtung Georgenborn (Höhe Friedhof) [CDU]

Beschluss Nr. 0020

Der Ortsbeirat Frauenstein bittet den Magistrat zu prüfen, ob die Straße am Friedhof in Richtung Georgenborn mit Markierungen versehen werden kann.

Begründung

Durch den Ausbau der Kurve ist die Verkehrslage unübersichtlicher geworden, so dass die Autos dort teilweise orientierungslos in den Gegenverkehr geraten. Es besteht die Gefahr, dass zu Unfällen kommen kann. Dies kann auch die dortigen Fußgänger gefährden. Aus diesem Grund wird eine Markierung für erforderlich gehalten.

+

+

Verteiler:

Dez. VII / 3104 z. w. V.

Dez. IV / 66 z. K.

1006 z. d. A.

Weber
Ortsvorsteher